

Alejandra Gardulski llama a electores a dar oportunidad a nuevas personas

Al hacer un balance de la campaña que ha desarrollado, la candidata al Consejo Regional de La Araucanía, dijo que una de las cosas más difíciles de este proceso, ha sido ver toda la pobreza que hay en la provincia de Malleco

Nanette Andrade

Comenzó la cuenta regresiva para el término de la campaña electoral y, finalmente, la realización de las elecciones el próximo fin de semana, por lo que los candidatos se encuentran en sobremarcha para tratar de masificar lo más que puedan su mensaje. Una de las candidatas al Consejo Regional de La Araucanía es Alejandra Gardulski, quien nos comentó sobre sus impresiones luego de los intensos recorridos que ha realizado, al tiempo que hizo un llamado muy especial a los electores a elegir a autoridades nuevas para comenzar a realizar los verdaderos cambios que la región necesita.

Estamos a un par de días de terminar la campaña, ya esto está en la recta final, ¿Cuál es el balance que haces de todo el proceso y de todo este esfuerzo que has realizado para tratar de

llegar al Consejo Regional de La Araucanía?

Al hacer un balance de la campaña, ha sido gratificante. Ha sido gratificante recorrer la provincia, agotador también, son muchos lugares, tenemos una población rural muy amplia que está muy olvidada. Hoy hemos tratado de enfocarnos en esa población para poder escucharlo y para poder mejorar la calidad de vida. Ha sido una bonita experiencia, muy linda, me quedo con muchos recuerdos muy lindos y nada, seguir dándole esta semana que queda.

¿Qué ha sido lo más difícil de esta campaña, que ha sido lo más complicado?

Ver la pobreza que hay, eso me ha pegado bastante fuerte. He llegado a lugares en donde viven adultos mayores realmente en situaciones extremas de pobreza y niños también. Eso es lo que más me ha pegado como mamá, ver la situación en que viven los niños y adultos de pobreza, eso es lo más fuerte que me ha pe-



gado y es lo que más me ha dolido de la campaña.

¿Crees después de todos estos recorridos que definitivamente vale la pena hacer un cambio para tratar de mejorar las condiciones de toda esa gente, por ejemplo?

El cambio se tiene que hacer porque llevamos cuántos políticos, cuántas autoridades que llevan cuántos periodos, toda una vida siendo autoridades y cada día estamos más pobres, cada día tenemos más

pobreza, cada día tenemos situaciones rurales más difíciles. Entonces el cambio tiene que ser, no puede seguir esperando porque cada día vamos más a pique.

¿Qué le dices tú a los electores en este minuto?

Que confíen más que nada, que vuelvan a confiar en caras nuevas, en personas jóvenes, en que tenemos nuevas ideas, tenemos mucha más fuerza, tenemos capacidades para poder sacar adelante nuestros roles, no solo como consejero re-

gional, sino como alcaldes, como concejales, como gobernador. Hay que darles la oportunidad a personas nuevas, eso más que nada.

¿Y si tuvieras que volver a hacer este recorrido, te gustaría llegar a otros lugares?

Sin duda, sin duda me gustaría llegar a otros lugares, poder recorrer aún más, quizás con más tiempo. Si hubiese podido, si hubiésemos tomado la decisión con anterioridad, hubiese podido recorrer mucho más y si hubiese podido llegar de mejor manera a las personas.

¿Qué lugares a los que no fuiste o qué comunas te hubiese gustado recorrer más, con más profundidad?

Purén me hubiese gustado recorrer con más, no lo recorrí, no fui a Purén, debo ser sincera, no me dieron mucho los tiempos, pero he llegado a casi todas las comunas. Purén creo que es la única comuna a la que no he llegado.

¿Cuál sería tu mensaje final para ellos?

Que confíen, aunque cueste, que confíen, que den la oportunidad a nuevas personas, que vamos a hacer un cambio y que se va a demostrar en la calidad de vida de todos los ciudadanos.